

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Berikan Himbauan Penting dalam Giat DDS di Desa Sukamukti

Sukabumi - SUKABUMI.RESNARKOBA.ID

Mar 25, 2024 - 10:10



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Berikan Himbauan Penting dalam Giat DDS di Desa Sukamukti

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Senin pagi yang cerah tidak hanya menjadi awal pekan bagi warga Desa Sukamukti, tetapi juga menjadi momentum penting dengan kedatangan AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap. Di tengah-tengah udara yang masih segar, kiprah Bhabinkamtibmas menggelar

Door to Door System (DDS) membawa semangat baru bagi kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan keselamatan bersama.

Pada pukul 08.00 WIB, Bhabinkamtibmas telah bersiap di Kp. Galumpit Rt. 02/02 Desa Sukamukti, siap untuk menyapa dan memberikan himbauan yang tak kalah penting. Dengan tegas dan penuh kehangatan, beliau menyampaikan beberapa poin yang tidak hanya menjadi peringatan, tetapi juga pedoman hidup bagi warga sekitar.

"Tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain setelah usai Pemilu 2024," ujar Bhabinkamtibmas dengan penuh kesadaran akan pentingnya menjaga persatuan dan kebersamaan di tengah dinamika politik pasca-Pemilu.

Selain itu, beliau juga mengingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Penjualan Orang yang seringkali menyelinap di balik tawaran pekerjaan menggiurkan. "Mewaspadaai adanya Tindak Pidana Penjualan Orang dengan dalih tawaran kerja serta iming-iming gaji besar," tambahanya dengan serius.

Pembakaran lahan juga menjadi perhatian utama, karena selain merugikan lingkungan, juga dapat menimbulkan masalah serius. "Untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran lahan karena dapat merugikan lingkungan hidup seperti pencemaran udara juga bisa dipidanakan," ungkapnya sambil menegaskan perlunya kesadaran akan pentingnya menjaga ekosistem sekitar.

Tidak hanya memberi himbauan, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk menjadi mata dan telinga bagi kepolisian dalam mengawasi potensi kegiatan menyimpang, khususnya yang dilakukan oleh remaja. "Memberikan informasi ke pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja," ucapnya sambil menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban sosial.

Dalam atmosfer yang penuh kehangatan, Bhabinkamtibmas juga mendorong agar masyarakat terus menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah masing-masing. "Senantiasa menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satkamling di wilayahnya masing-masing," serunya dengan penuh semangat, mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.